
Cavallaro  (FdI):  “Ma  al
Tribunale  fanno  bene  la
raccolta differenziata?”
“Mentre si sollecitano le buone condotte dei cittadini, mentre
giustamente fioccano le multe e si installano foto trappole
per  individuare  i  trasgressori,  presso  il  Tribunale  di
Siracusa  si  continua  a  raccogliere  i  rifiuti  in  maniera
indifferenziata, mettendo insieme plastica e carta e persino
qualche buccia di banana”. È la segnalazione del consigliere
comunale di Fratelli d’Italia Paolo Cavallaro. Evidenziando il
problema,  Cavallaro  rivolge  un  appello  al  Presidente  del
Tribunale, al Procuratore della Repubblica, al Presidente del
Consiglio dell’Ordine degli avvocati: “Vigilare sul rispetto
delle norme sul conferimento e sulla raccolta dei rifiuti,
perché si incontrino attorno ad un tavolo per analizzare la
problematica e trovare le più opportune soluzioni”.
“Che qualcuno o qualche Ufficio effettua una raccolta errata è
chiaro; – aggiunge – si adottino le soluzioni più opportune
per dare una visione diversa e collaborativa all’esterno e
soprattutto  per  porre  in  essere  un  gesto  nobile  verso  la
natura che stiamo sempre più maltrattando. E, perché no, per
contribuire ad abbassare il carico impositivo della Tari sui
contribuenti”.
“Mi auguro che questo accorato appello venga raccolto e funga
da stimolo e sollecitazione al miglioramento del servizio”,
conclude il consigliere comunale di Fratelli d’Italia.
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